



ICH BIN DEIN JEG ER DIN / I AM YOURS



Iram Haq, geboren 1976, besuchte die Westerdals School of Communication. Sie hat als Schauspielerin in Theaterstücken, Kino- und TV-Filmen mitgewirkt und schrieb das Drehbuch zum Kurzfilm „Old Faithful“ (2004), in dem sie selbst mitspielte und der im Wettbewerb von Venedig lief. Ihr Regiedebüt, der Kurzfilm „Little Miss Eye flap“ (2009), gewann 2010 einen Preis beim Kurzfilmfestival Aspen. „I Am Yours“ ist ihr erster Spielfilm.

Iram Haq, born in 1976, attended Westerdals School of Communication. She has worked for many years as an actress on stage and in feature and TV films. She also wrote and starred in the short film „Old Faithful“ (2004) which competed in Venice. She made her directorial debut with the short film „Little Miss Eye flap“ (2009), which won an award at the Aspen Shortsfest in 2010. „I Am Yours“ is her first feature film.

Norway's Oscar submission: throughout various relationships with men, a young mother and second-generation immigrant undergoes various crises. Mina is the daughter of Pakistani immigrants and is regarded as the black sheep in her family. She is no longer welcome in Pakistan after she had a love affair with her cousin. And in Oslo, too, the unemployed actress has nothing but bad luck with men. Her lover has a girlfriend; she is separated from her Pakistani husband, a successful architect, with whom she has joint custody of her little son Felix. When she meets the Swedish filmmaker Jesper, it marks the beginning of a romantic long-distance relationship. But Mina's love already falters at the first endurance test when she takes Felix to visit Jesper in Stockholm. „I Am Yours“ is the portrait of an unstable young woman who has trouble finding her way - torn between her own life dreams, motherhood and family expectations.

Norwegens Oscar-Vorschlag: Im Verlauf wechselnder Männerbekanntschaften gerät eine junge Mutter und Immigrantin der zweiten Generation in emotionale Krisen. Mina ist die Tochter pakistanischer Einwanderer und das schwarze Schaf der Familie. Seit einer Affäre mit ihrem Cousin ist sie in Pakistan nicht wohlgefallen. Und auch in Oslo hat die junge Schauspielerin ohne Engagements Pech mit den Männern. Ihr Lover hat eine Freundin; von ihrem pakistanischen Ehemann, einem erfolgreichen Architekten, lebt sie getrennt; den kleinen Sohn Felix muss sie sich mit ihm teilen. Als sie den schwedischen Filmemacher Jesper kennenlernt, ist dies der Beginn einer romantischen Fernbeziehung. Doch schon bei Minas Gegenbesuch in Stockholm, wohin sie Felix mitnimmt, ist ihre Liebe einer ersten Belastungsprobe nicht gewachsen. „Ich bin Dein“ porträtiert eine emotional instabile junge Frau, die – zwischen eigenen Lebensträumen, Mutterschaft und familiären Ansprüchen hin und her gerissen – Schwierigkeiten hat, ihren Weg zu finden.

Europapremiere

Do 31.10.
17:00h
CS3

Fr 1.11.
19:30h
CS5

Sa 2.11.
13:30h
KO

Sa 3.11.
16:30h
CS5

Norwegen 2013, 96 Min., norweg, urdu, schwed. OF, engl. UT

R: Iram Haq B: Iram Haq K: Marek Septimus Wieser, Cecilie Semec D: Amrita Acharia (Mina), Ola Rapace (Jesper), Prince Singh (Felix), Rabia Abid (Minas Mutter), Tobias Santelmann P: Maria Ekerhovd, Mer Film AS F: Norwegian Film Institute